

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann Nicolaus Schäfer.

Schäfer, Johann Nicolaus

Halle (Saale), [08.]1706

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208949](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208949)

84 81
Johann Nicolaus Dyßler, Apprentu-
da-cher. et Martino Dyßler, eig. Ludi,
magistro, et Margaretha Trastin Parentib;
die post natiuitatem Christi M. DC LXXXIV
mens. Decembr. enaty, Literisq; datus, Ettricam
patria viciniorē, ad primas lineas sub
Rectore e. l. nunc B. tūgero in eis ducend;
missy. Triennio proterlapso, fundamenta
solidius prositurus Nordhusium adiit, e;
iusdemq; Lycēi Rectori M. Conrado Dun-
kelbergio se committens, discenium albo,
quod ibi aliter adscriptus, chorog;
symphonico, qui ibi florebat, e adnūme-
ratus, et pedagogia utens, per seph-
rium Nordhusana caluaria limina.
hoc absolute, aliora ^{mens} appetebat, ideoq; sum-
Numinis gratia adspirante ex Paren-
tum, aliorumq; Venerandorum voto, eo
7os mens. Mai. ^{Theologiae dipat} ~~alma~~ se recepit Frideri-
cianam, et cum res alio legendi modo
vix seppeteret, Mensa, quam orphano
orphum sternit Extraordinaria, et tem-
pore succedente Ordinaria etiam fructu
e beneficio. Eulogio totos dies suae
uirtutis et animae aurore.